

Der Kopfhörer

Wozu dienen Kopfhörer?

Es gibt verschiedene Arten von Kopfhörer (mit Bügel, mit Stöpsel). Sie sind dafür gedacht um die Umgebung nicht mit lauter Musik, Hörbücher ... zu belästigen , um zu verhindern das Andere mithören können oder um andere Geräusche zu überklingen. Heute sind Kopfhörer ziemlich weit entwickelt, denn es ist möglich sie via Bluetooth zu koppeln. Es ist nun auch möglich nur anhand der Kopfhörer Anrufe zu steuern , die Lautstärke zu bedienen und vieles mehr. Je nach Marke und Leistung kann der Preis sehr variieren (5.- Fr – 5000.- Fr) , jedoch reichen Kopfhörer im Preisbereich von 40.- vollkommen für den Alltag aus.



Wer erfand die Kopfhörer ? warum, was waren seine Gedanken dazu ?

Die Kopfhörer wurden rein theoretisch vom Erfinder des Telefons (Alexander Graham Bell) erfunden, denn ein Telefon enthält auch einen Lautsprecher & ein Mikrofon. Nathaniel Baldwin kam nun auf die Idee des Kopfhörer, denn es war zu umständlich ständig das Telefon von Mund zu Ohr zu Führen. Also nahm er das Mikrofon und die Lautsprecher aus dem Telefon heraus und so entstanden die Kopfhörer .

Sonstiges

Zuerst wurden die Kopfhörer nicht sehr Gut verkauft. Als die U. S. Navy 100 Stück für ihre Funkgeräte bestellt hatte fand man heraus das die Kopfhörer noch Fehler enthalten, denn es kam manchmal vor dass die Leute Stromschläge bekamen. Diesen Fehler konnte man erst etwa um 1930 vollkommen beheben. Erst in den 50er wurden die Kopfhörer Popular. Kopfhörer wurden fast abgesetzt aufgrund des Lautstärkemangels doch sie wurden einfach mehrmals überarbeitet so dass sie Problemlos Funktionieren.

Biografie

Nathaniel Baldwin wurde am 1. Dezember 1878 geboren und er verstarb am 19. Januar 1961. Er studierte an der Brigham Young Academy. Leider ging er in der Geschichte unter und nur sehr wenige wissen, dass er auf die Idee der Kopfhörer kam und wir diese ihm zu verdanken haben.

Meine Meinung zu Kopfhörern

Ich persönlich nutze Kopfhörer mehrmals täglich. Einfach nur um Musik zu hören oder um zu telefonieren. Ich finde die Kopfhörer eine brillante Idee und möchte es mir nicht vorstellen, keine Kopfhörer zu besitzen, obwohl es eigentlich ein Luxus ist.

Quellen:

Wikipedia, Age-of-ears

Bilder:

Beats by dre